

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 avril 2024

HERMÈS CONTINUE À INVESTIR DANS L'EMPLOI ET DANS SES CAPACITÉS DE PRODUCTION, ET POSE LA PREMIÈRE PIERRE DE LA MAROQUINERIE DE L'ISLE D'ESPAIGNAC (CHARENTE)

Vingt-quatrième site maroquinier d'Hermès en France, cette nouvelle manufacture ouvrira ses portes dans la commune de l'Isle d'Espagnac (Charente) en 2025 et accueillera, à terme, 260 artisans formés aux savoir-faire d'excellence de la maison.

La maroquinerie de l'Isle d'Espagnac rejoint le pôle Sud-Ouest, qui comprend déjà la maroquinerie de Montbron (inaugurée en 2015), la maroquinerie de Nontron et la ganterie-maroquinerie de Saint-Junien présentes sur le territoire depuis plus de 25 ans. Hermès réaffirme ainsi son ancrage sur le territoire et sa confiance dans le développement de ses savoir-faire artisanaux en Nouvelle-Aquitaine.

Pour ses recrutements, Hermès s'appuie sur l'École Hermès des savoir-faire, centre de formation d'apprentis agréé par l'Éducation nationale, déployée en septembre 2022 au cœur de ce pôle Sud-Ouest, à Marthon, à quelques kilomètres de Nontron et Montbron. Les artisans formateurs d'Hermès assurent la transmission des savoir-faire et de la culture de la maison. Évaluateurs certifiés par l'Éducation nationale, ils délivrent le CAP de maroquinerie-sellerie ou les CQP de coupe et de piquage. Chaque année, ce sont deux promotions de 40 apprentis qui rejoignent l'École Hermès des savoir-faire de Marthon.

Le prochain cycle de formation débutera en septembre 2024, il est dès à présent possible d'y candidater en se connectant au site Internet de l'École Hermès des savoir-faire (<https://ecole.hermes.com/>).

Ce nouveau site est situé à 4 kilomètres du centre-ville d'Angoulême, sur la friche de l'ancien aérodrome de Bel-Air transformé en ZAC (Zone d'aménagement concerté). Le projet architectural de la maroquinerie est dessiné par le cabinet d'architectes bordelais Guiraud-Manenc et propose l'utilisation de matériaux vernaculaires sourcés auprès d'entreprises locales : une structure de bois, une isolation à base de paille, des pierres de Charente en parement extérieur. Afin de maîtriser ses consommations énergétiques, le site sera doté de 1 800 m² de panneaux photovoltaïques en toiture et a pour objectif d'être un bâtiment à énergie positive. Il porte ainsi les ambitions environnementales du groupe Hermès et se conforme au cadre défini par son référentiel immobilier durable, le référentiel Harmonie.

La maison Hermès construit des relations durables avec ses partenaires locaux. Elle a préparé son implantation avec le concours de l'Agence de développement et d'innovation de la Nouvelle-Aquitaine et la communauté d'agglomération du Grand-Angoulême. Pour le développement de ce nouveau site, la maison Hermès s'appuie aussi sur le rectorat de Poitiers, le Greta Poitou-Charentes agence d'Angoulême, le Greta CFA Aquitaine et France Travail.

Depuis 1837, Hermès reste fidèle à son modèle artisanal et à ses valeurs humanistes. La liberté de création, l'esprit d'innovation, la recherche permanente des plus belles matières, la transmission de savoir-faire d'excellence, jusqu'aux détails pensés pour l'usage – c'est-à-dire l'esthétique de la fonction – forgent la singularité d'Hermès, maison d'objets créés pour durer. Entreprise familiale indépendante, qui exerce 16 métiers, Hermès s'attache à conserver l'essentiel de sa production en France au sein de ses 60 sites de production et de formation, tout en développant son réseau de 294 magasins dans 45 pays. Le groupe emploie 22 000 personnes dans le monde, dont 13 700 en France, parmi lesquelles plus de 7 000 artisans*. Hermès est dirigé depuis 2013 par Axel Dumas, membre de la sixième génération.

Fondée en 2008, la Fondation d'entreprise Hermès soutient des projets dans les domaines de la création artistique, de l'éducation, de la formation et de la transmission des savoir-faire, de la biodiversité et de la préservation des environnements.

* Au 31 décembre 2023

[hermes.com](https://www.hermes.com)